

第10回小鴨小学校・上小鴨小学校統合準備委員会 会議録

- 1 日 時 令和5年11月27日（水）午後7時00分～午後8時30分
 2 場 所 小鴨コミュニティセンター 大会議室、談話室
 3 参加者 統合準備委員会委員 18人（9人・9人）
 市教委 教育長ほか 6人

4 概 要

総務部会： 会議室 19:00～20:00	
部会長	定刻になりましたので、総務部会を始めます。 それではまず協議事項です。開校式への保護者・地域住民の参加について、事務局から説明をお願いします。
事務局	それでは、資料2ページをご覧ください。 1、日時ですが、令和6年4月10日（水）午前10時から10時45分と考えております。なおこの日は始業式の日でもあります。開式までに学級での活動をされての開校式となります。 2、式次第ですが、在校生の入場が9時30分、椅子の設置や歌の練習等を行います。来賓入場が9時55分です。式の進行は市教委が行います。式次第は、①開式②国歌斉唱③市長式辞④校旗授与⑤学校長挨拶⑥来賓挨拶（市議会議長・統合準備委員会委員長）⑦来賓紹介⑧児童代表挨拶（新6年生⑨校歌斉唱⑩閉式、このように進めて参ります。（3）来賓退場、ご案内は市教委で行います。こちらが終わりましたら、学校は着任式・始業式が行われます。 3、参加者ですが、市（主催）は、市長・副市長・教育長・教育委員（4名）・事務局長・学校教育課長以下6名です。学校は、児童334名（新1年生は除く）、職員は未確定のため空欄です。 本日協議いただきたいことは、保護者・住民の参加についてです。会場の広さで考えると50席ぐらい可能だと考えていますので、そのことについてご協議いただけたらと思います。よろしくお願いします。
部会長	まず内容について、質問や確認があればお願いします。 開校式が終わった後に着任式・始業式ということで、児童はずっと体育館ということになるようです。自治公のほうは会長、副会長ということですよ。
事務局	はい。
部会長	保護者地域住民の参加ということですが、すでに400名程度の規模になるかと思えます。50席ほど余裕があるとのことですが、どう考えましょうか。出席したいという方がいらっしゃれば、断るということはできないでしょう。この辺りご意見をいただけたらと思いますが。
上小鴨委員	座席は50席準備しておいて、それ以上になれば立って見ていただいたらどうでしょうか。断ることは避けたいので。

部会長	新しい小鴨小学校の開校式ということですので、上小鴨委員からこのようなご意見がありました。皆さんいかがですか。無いようですので、席については50席程度用意しておいて、足りない場合は申し訳ないですが立ち席ということで、ウェルカムということでよろしいですか。
小鴨委員	平日の午前中、45分間の式のために、保護者が休みを取って来られるかという、あまり来られないと思いますが。ただ、PTA会長だけでなく、他の役員さんは何人か来られるかもしれませんね。PTA役員会の方で声かけをしていただいて。
部会長	なるべく多くの方にお祝いをしてもらうという意味もありますが、基本的に50席程度ということで、いらっしゃったら「どうぞ参加してください」ということよろしいでしょうか。
事務局	ご案内はどのように出しましょうか。保護者の皆さんは学校経由で配っていただけますが、地域の皆さんへの案内です。ご希望があればご参加いただけますということをどのようにご案内するのがよいでしょうか。
部会長	私は教育委員会から案内をしていただくのがよいと思いますが。
事務局	その配り方です。全部の家に配るのかどうか。来賓の方は郵送するのですが、地域住民の方で希望される方への案内の方法はということです。
小鴨委員	統合準備委員会だよりとして全戸に1枚配っていただけるとよいのではないのでしょうか。
事務局	統合準備委員会だよりを作れば、コミュニティセンターだよりと一緒に配っていただけますか。
小鴨委員 上小鴨委員	できます。 統合準備委員会だよりにしましょう。
事務局	何月号がよいでしょうか。
小鴨委員	早い方がよいので、3月号にしましょう。3月1日配布分です。
部会長	それでは、3月1日配布のコミュニティセンターだよりに差し込んで配布しましょう。続きまして、地域学校委員会について、上小鴨委員よりお願いします。
上小鴨委員	前回の会で、上小鴨地区の地域学校委員会のメンバーについて協議していただきたいとのことでしたので、上小鴨小学校地域学校委員会で決定しました。上小鴨地区としては、別紙のとおり8名の方に新しい小鴨小学校の地域学校委員会委員になっていただきたいと思います。以上です。
部会長	ありがとうございました。何かご質問等ございますか。小鴨地区は現在8名ということでかわらないということよろしいですか。
小鴨委員	はい。
部会長	それでは、次に歴史的資料についてということで、小鴨委員ご説明をお願いします。
小鴨委員	多くの方に声を聞いたわけではありませんが、何人かの方にご意見を伺う中で、学校としてもこのような形はどうかということでご提案をさせていただきたいと思

	<p>ます。まず考えていますのは、現校長室に飾っております歴代校長の写真は、全て電子データ化し、それをもとに一つはパソコン上で閲覧できるようにする。もう一つは紙でファイリングして閲覧できるようにするという2種類の方法で歴代の校長先生方の写真を保存できたらと考えております。以上です。</p>
部会長	<p>このことについては、上小鴨の方から何か申し上げるのではないかと考えております。ちなみに上小鴨は、これまでもお話ししてきましたように、校舎に歴史資料室を計画しようとしています、具体的な内容については未定です。ただ、小学校跡地利用というところで考えているということですので報告をさせていただきます。鍵の管理や維持管理の問題もからんできますので、よく検討が必要だと思っています。</p> <p>小鴨委員からのご説明に、特にご意見はございませんか。</p>
委員	はい。（了承）
部会長	では、スクールバスについて事務局より説明をお願いします。
事務局	<p>資料3ページをご覧ください。まず下校1便です。1便というのは1・2年生で5時間目の下校です。小鴨小学校の出発が14時55分、関金小学校へ向かって行きます。資料〇の中の数は下校でそのバス停を利用する人数です。1便のみではありません。最初に学童に寄りまして、学童の後、若土、わさびの里で降り返して学校へと戻ります。なお、1便はほとんど学童で下車されます。乗降場所については今後保護者との協議の上変更する場合があります。今のところはこの赤いルートで進むとご理解下さい。</p> <p>4ページをご覧ください。次に下校2便です。こちら中・高学年、6時間目まで学習した後の下校となります。15時45分に出発し、蔵内、上古川を通りまして、学童、若土、わさびの里で折り返して福山、石塚と降ろしていきます。なお、2便については広瀬にも赤いルートがありますが、現在のところは学童に行かれると把握していますので、乗降がなければ行かないということになります。ただ、一斉下校で全員を送る状況も想定して広瀬分校も入れています。繰り返しになりますが、正式な人数と時間は、今後保護者や委託業者決定後、協議の上で正式な時間等を確定しますので、今のところは今日の提案で進めるということでご理解下さい。以上です。</p>
部会長	ありがとうございます。今説明がありましたが、質問や確認はありますか。保護者の方、どうですか。
上小鴨委員	特にありません。
小鴨委員	児童が乗ったかどうかの確認は成徳などはどのようにしておられるのですが。
事務局	バスの運転手が乗車リストをもっており、席も指定席となっていますので、出発前に運転手が確認して出発しています。山守・灘手のスクールバスはそのようにしています。
小鴨委員	今回もそういう形ですか。

事務局	基本的には同様の形を考えています。○内の人数は保護者アンケートの結果利用するバス停を回答していただいていますので、その数となりますが、今日はバスは自宅にしたいとか、乗らないとかあるかと思えますので、そのことを学校の先生に連絡していただき、学校の先生がバスの運転手に伝えていただいています。または、朝、バスに乗るときに運転手に伝えていただいています。イレギュラーな場合のみそのような形をとっています。
小鴨委員	急遽今日はバスには乗りません、帰りも乗りませんという場合、学校としては、バスの運転手には連絡をされた、そのことはバスの運転手さんから聞くことになるのですか。保護者が運転手にも学校にもどちらにも連絡をすることになるのか、そのあたりが明確になっていないと、連絡の不徹底や混乱が起きる可能性があるため、整理していただきたいです。
事務局	現状では、運行業者へバスに乗らない連絡は、QRコードのカードを配布し、スマートフォンで読み取っていただき、運転手に直接連絡ができるようなシステムを導入しています。また、学校にも欠席連絡をしてもらいます。両方連絡をしてもらうようお願いしています。また、バスが今どこを走っているのか分かるシステムも導入しており、保護者さんには合わせて活用していただいているところです。
上小鴨委員	学童への連絡はどうなりますか。
事務局	そちらも保護者から連絡を入れてもらうこととなります。それぞれ保護者から連絡をしてもらいます。学校と学童は電話連絡になります。
小鴨委員	学童は夕方しかいないから、夕方に電話をされることになるんですね。
小鴨委員	早退の場合はどうなりますか。学校が連絡することになるのでしょうか。
事務局	現状、早退の場合は、学校がバスの運転手に伝えています。
小鴨委員	保護者は委託業者・学校・学童に連絡するということですね。大変ですね。
小鴨委員	朝欠席の場合は帰りの連絡はバスには必要ないでしょう。学童は予定表があるけれども、急遽行かないときは今でも連絡しているので、同じ事かと思いますが。
上小鴨委員	朝はバスに乗らずに連れて行って、帰りはバスに乗るとなるとどうなりますか。
小鴨委員	その逆もあります。いろいろな場合があるが、一本化しておいたほうが、どちらかが連絡しているはずだとか、情報が共有されづらい中で当てにしていると、トラブルが生じないかと想像します。他校の状況はどうでしょうか。
事務局	聞いていません。1回あったのは、バス停で乗るべきところに児童がいなかったということはあったそうです。その他で今心配されているようなことは聞いていません。
部会長	重要なことだと思うので、事務局で整理していただきたいですね。
事務局	整理して提示させていただきます。
小鴨委員	学校を休む場合の連絡は、何時までにと決まっていますか。
小鴨委員	目安はお伝えしてありますが、色々な事情でその時間以降に連絡して来られる場合もあります。

小鴨委員	雪の場合など早いと思うので、バスの運転手に連絡だけでなく学校への連絡も早くなると思うが、大丈夫ですか。各バス停で地域の方や保護者の方（把握する人）など検討しているか
小鴨委員	学校は8時何分までとかで、7時や7時半に対応するということにはなっていないと思います。ところで、上小鴨地区で登校の見守りを保護者あるいは地域で計画がありますか。また、下校時、子ども達を乗せるのに学校職員のどなたかが名簿を見ながらチェックするとか、そういったことはありますか。
上小鴨委員	上小鴨では、まだ詳細は決まっていますが、見守り活動ということで、あたご安全サポート隊の対応は今後考えていこうと思っています。地域だけで無く、保護者にも考えてもらおうと思っています。自宅からバス停までのルートのこと、検討がまだ残っていますので、今後考えていくことになります。
小鴨委員	運転手だけではないということですね。わかりました。
小鴨委員	業者はいつ頃決まりますか。大体の予定はどうですか。
事務局	年明けに決まる予定です。次の準備委員会にはお伝えできるとしています。
部会長	その他ございますか。では今後のスケジュールについて事務局からお願いします。
事務局	<p>全体会で説明させていただく予定でしたが、時間もありますので総務部会のスケジュールの確認をさせていただきます。</p> <p>統合準備委員会ですが、順調に様々な準備が進んでおり、先が見えてきた状態です。資料に従いまして、まだの内容を確認させていただきます。資料の色がついたものは、統合準備委員会としての協議等が終わったものということです。</p> <p>式典・財産関係では、今回ご説明いただきましたように、小鴨小学校の歴代校長の写真の保存について承認いただきましたので、終了となります。閉校式・開校式等の検討についても、式次第等もご理解いただいたということで、あとは出席者を年明けにご確認いただけたらと思います。</p> <p>次に通学ですが、スクールバスのルートについて概ねご理解いただいた、ご承認いただいたということになります。あとは運行业者が決定次第、先程ご心配いただいた連絡方法を含めて詳細を詰めていくこととなります。合わせて、PTA部会のほうにありますが、3月バス乗車練習、4月登校練習とありますが、業者が決定してから日程を決めることとなります。登校練習では、実際に家からバス停まで歩いていただき、安全点検もしていただくこととなります。その上で地域の方の見守りを協議されることになるかと思います。</p> <p>教育委員会のほうですが、今後スクールバスの業者選定、校章旗等の作成はすでに入っています、式典等の準備を進めて参ります。就学通知は2月1日までに発送予定、入学説明会も実施されていきます。引越作業が3月27日と淀瀬校長より前回報告がありますが、こちらに向けて学校は忙しくなっていきます。最後に閉校式・開校式の開催ということで、準備委員会の協議は概ねスケジュールどおりに進んでいますので、次回開催はそこを踏まえていただけたらと思います。以上です。</p>

部会長	ありがとうございました。今後のスケジュールについて説明がありましたが、何か確認したいこと等があればお願いします。
小鴨委員	入学説明会に関連してですが、1月30日に予定しています。
上小鴨委員	何でもいいですか。関金小学校に行く児童が1名いると聞いていますが、校区外就学と聞いていますから特に行事は何かありませんよね。
上小鴨委員	上小鴨小学校には校区外就学のお子さんが何人かいます。そのお子さん達も小鴨小学校とは別の小学校へ行かれます。今、居住している地域の小学校へ行かれる方もおられますし、1名は関金小学校ということで、何人かはバラバラになる状況がありますので、閉校で上小鴨小学校は解散ということにしています。それぞれの場所で頑張ろうねということになります。色々な学校に行く児童があります。
事務局	始業式は久米小学校以外は同じ日です。4月10日です。
上小鴨委員	関金小学校は開校式は無いが、上小鴨小学校が無くなって上小鴨小学校から一人行く、その子には何も無いのかなと思ひまして。
事務局	転校というイメージです。
小鴨委員	閉校又は開校の記念品はありませんか。
事務局	閉校記念品はあります。開校はありません。
小鴨委員	この前文化祭でオープニングに風船を飛ばしたんです。良かったです。開校式の後に2年生から6年生で一斉に風船を飛ばすのはどうですか。今、思いついた事ですけれども、開校でそのようなイベントがあっても良いかと。
事務局	開校式の後、着任式、始業式がありますので、その後になります。子ども達は儀式を連続3つすることになっています。一連のことが終われば可能です。あるいは別日程で開校を祝う会をされたらどうでしょうか。地域の人をたくさん呼んで、それこそ風船を飛ばされるならそういう時にされても良いですね。
部会長	上小鴨は閉校行事実行委員会を立ち上げました。1つは閉校記念誌を作るということですが、有志で花火を打ち上げたいという方もおられ、実行しようということになっています。ついては皆さんの寄付で上げようと思っています。学校に感謝の気持ちを表したいという取組です。閉校行事と合わせて歴史資料室についても同じ委員会で話し合っているところです。ご報告というところです。 その他、何かありましたら。
事務局	それでは1つお願いします。この間、北谷・高城の統合準備委員が仰ったのですが、子ども達同士・保護者同士だけではなくて、地域同士・住民同士が親睦を深めるといふか、そういったことを考えなくてはいけないと。なるほどそうだなあと思ったのですが、学校としては校区が広がり地域が増えるわけですから、地域の皆さん同士が何らかの繋がりを深めることができたらいいなと思うのですが。大きな負担を伴うものはいけませんので、例えば子ども達の何かの行事の時に、地域の皆さんにも声をかける等あってもいいかなと思います。特に初年度の令和6年度、それがよければ継続して続けばいいなと思っています。どうでしょうか。

上小鴨委員	老人クラブは、大鴨地区としてグラウンドゴルフを一緒にしています。会場を交互にしながら、会場となった方がお世話をしています。
小鴨委員	<p>青少協も同じような活動をしているので、すぐにとはいかないけれども、一緒にできるところは一緒にしていこうという構想はあります。それぞれがするところはそれぞれがする、一緒にした方が良いものは一緒にするという具合です。同じ事を開催して、子ども達にはどっちに行ってもいいよとするのも良いだろうし、色々な構想を青少協として考えています。ただ、小鴨は単独で青少協がありますが、上小鴨は一部分が担っておられる状況があるということ、あと児童数にかなりの違いがあるということで、どのようにしていくのかこれからのすり合わせというところですね。</p> <p>地域同士の交流も、今、では何をしましょうということにはならないと思いますので、それぞれがしているお祭等に多分子ども達が行くようになると思うので、そこに保護者や地域の方が参加していくというところからスタートしていった方が良いかと思います。</p>
事務局	ありがとうございます。
小鴨委員	コミュニティセンターにも盛り上げていただいて。
事務局	例えばコミュニティセンターがされる行事にお互い招待しあうとかですね。
小鴨委員	アナウンスをしたりしてですね。
事務局	ただ、大量に来られても対応できないかもしれませんが。
小鴨委員	行き来ありという感じですね。
上小鴨委員	上小鴨の魚つかみ大会は保育園を入れても50人程度ですが、小鴨さんが300人も来られたら魚がいなくなりますからね。
事務局	事柄によってですね。
小鴨委員	そうですね。今の事業で広げられるものを広げていくという感じで始めたらどうでしょう。
上小鴨委員	上小鴨神社の春の例大祭の神輿を上小鴨地区の子どもに担いでもらわないといけないのですが、保護者会に依頼する場合、PTAは1本ですが、上小鴨地区の保護者会があればそこに依頼に行くのですが、無ければ全体の保護者会に依頼に行くことになりませんが、どうなるのかなと思っています。上小鴨の代表者がおられたらそこに頼みに行けば良いのかと思うのですが。
小鴨委員	青少協の会でもあったのですが、現状、小学校を介してイベントの通知を配布してもらっています。ただ、上小鴨地区だけのイベントで上小鴨の児童だけに配布するのもおかしいかなと思います。その子達だけ知っていて、他の子は知らないのもおかしいですし、別ルートで流すのかなと思っています。
小鴨委員	中学校はいくつかの小学校が一緒になるので、それぞれの小学校区で責任者がいますね。副会長が何人かいて、それぞれの長がなっていたりします。大体そういうものではないでしょうか。

事務局	紹介させていただきますと、灘手小と成徳小の統合でPTAの団体は1つになりました。今年は成徳地区の方がPTA会長になりましたが、灘手地区の保護者のトップ（取りまとめ役）が現在の副会長となられていて、灘手地区の保護者に連絡等を降ろしたいときには灘手地区の保護者のトップが降ろすという仕組みにしております。そのような仕組みも可能かと思えます。
小鴨委員	来年の役員は会長1人、副会長5人です。副会長の内訳は、小鴨4人、上小鴨1人の予定です。そこが色々な情報を持ち帰っていただく体制を考えているのですが、その情報をどうやって流すかという体制があればの話ですが。
上小鴨委員	副会長から各支部長に降ろせば大丈夫だと思います。
部会長	それでは時間となりましたので、以上で終了します。ありがとうございました。

PTA組織部会： 会議室 19:00～20:00	
部会長	<p>第10回統合準備委員会PTA部会を開催します。</p> <p>今日の協議内容は、PTA行事予定のすりあわせと、PTA役員の決定について報告というわけで、上小鴨さんのほうでPTA役員さんをすでに選出していただいたと聞いております。</p> <p>それでは、PTA役員の報告を先にお願ひしたいと思います。小鴨小学校でもPTA役員会を開いており、そこでも上小鴨小のPTA役員さんにしていただく本部の役は何がよいだろうとの話合いもしました。上小鴨からは3名の役員を出していただくことになっていますが、副会長1名、総務部副部長1名、生活育成部副部長1名でお願いできればスムーズに運営が回るのではないかと話し合われました。統合しても各町区のまとめ役が必要となってきますので、そこを総務副部長として上小鴨地区を取りまとめてもらえたら良いのではという意見でした。生活育成部も、上小鴨地区の活動をフォローしてもらおう感じになってくると思います。副会長も上小鴨地区の取りまとめ引き継ぐ形でフォローしてもらおうために必要では無いかということのご提案です。</p> <p>小鴨地区も少しずつ人数が減っています。合体する町区も増えていまして、現行の令和5年度で21人の役員ですが、来年は縮小して小鴨で19人です。そして上小鴨から役員が3人ということで21人です。</p> <p>上小鴨さんのほうは先日役員決めをされたと思いますが、いかがでしたか。</p>
上小鴨委員	学年からの役員、2年任期のものを1・2年で1名、3・4年で1名、現在のPTA役員から1名（現在のPTA会長）の合計3名が決定しています。町区支部のほうも、3つに町区を分けましてスムーズに決まりました。
部会長	ありがとうございます。具体的な話は合体してみようということになりますね。小鴨は、来年度早々に役員を決めるよう段取りをしています。本当は上小鴨さんと揃えたほうが良いかと思うのですが、混乱を避けるために通常通りのスケジュールとさ

	<p>せていただきました。ご理解下さい。</p> <p>今後、役員が決まって、どの部につくかという会はいつ頃という話でしたか。</p>
小鴨委員	<p>小鴨は、例年2月の初旬から中旬にかけて、町区から出ていただいた役員に集まっていたいて、何部になるか、副会長になっていただけるかという会を開催しています。</p> <p>ただ、今回の場合は、上小鴨さんに副会長を1名、総務部1名、生活育成部1名で了承していただけるのであれば、そこはすでに決まっているということで、参加されなくても大丈夫かと思います。もちろん、来ていただいても良いです。</p>
部会長	<p>その会は、役を決めるだけでしたでしょうか、それとも引継もでしょうか。</p>
小鴨委員	<p>引継もありますね。</p>
部会長	<p>特に副会長の役割分担は重要です。市PTA連合会担当の副会長さんが、卒業されるということで来年度おられなくなります。しかし、この前小鴨委員も言われたように、来年度は小鴨小が市PTA連合会の会長の年になります。というわけで、市PTA連合会の経験のある方がおられるといいのですが。上小鴨は会長が出ておられましたか。</p>
上小鴨委員	<p>市PTA連合会は、会長さんです。</p>
部会長	<p>その辺りも会長さんと話をさせていただく必要があります。非常に大きな役になってしまうのですが、お願いできると有り難いです。2月の会ではそのような副会長の担当等も決める必要がありますので、上小鴨の会長さんにもおいでいただく必要がありますね。あとのお二人も、副部長ですが、どういう仕事をするのか不安だということであればおいでいただいた方が良いでしょう。</p>
上小鴨委員	<p>上小鴨で決まった3名の中で、副会長・総務副部長・生活副部長という役は誰が何の役とは決まっていませんよね。でも、今の話だと、今の会長さんが副会長になれるようなイメージでおられますよね。</p>
部会長	<p>すみません、先走りました。僕の頭の中のイメージです。</p>
上小鴨委員	<p>内々でそのような事もあるからと話をされる方がスムーズかと思いますが、いきなりはちょっと難しいと思います。上小鴨では、2月までにその3つの役についてもraitaiというところでもよろしいですか。それとも、その中で大体決めておいてほしいということが必要でしょうか。</p>
部会長	<p>すみません、それでよいと思います。先程先走ってしまったことは置いておいてもらって。</p>
上小鴨委員	<p>でも、先程仰られたような事情は会長に伝えておいた方が良いでしょう。今市PTA連合会に出ておられて様子がわかるのは大きいと思いますので。</p>
部会長	<p>そうしていただくと有り難いです。でもこれは、どうしてもという訳にはならないことだと思いますので、お問い合わせさせていただいて、快く受けていただくと有り難いですが、無理だということでしたら他の副会長さんと話し合いをしながら担当を決めていきたいと思います。</p>

	ですから、役員決めの会には皆さん参加していただくということで。
小鴨委員	ご案内を差し上げるのが良いと思います。
部会長	では、日にち等が決まりましたらご案内をよろしくお願ひします。 その他、役員会で決まったことは、予算を必要な分残して使い切るということで、草刈り機を購入してはどうかと出ていました。 令和6年度に必要な金額の合計が、147,459円となっています。令和5年度の様々な行事が終わって、残高が285,342円であろうと試算しています。よって、差額の137,883円で学校運営に必要な何らかの物を買っていく予定にしています。 上小鴨は予算の話はいかがですか。
上小鴨委員	報告はしていませんが、役員会では話をしてしまして、PTA会費はほぼ使い切ることができると考えています。広報部の印刷代が高騰しているということもありますので。もう1つ、上小鴨は児童活動費も集金させていただいてるのですが、そこらは少し返金できる見込みです。
部会長	お互い、使い切る方向で大丈夫そうですね。
上小鴨委員	ちなみに、残す予定の金額はどうか。必要経費は残してですか。
上小鴨委員	もちろん必要経費は残して、それ以外の残金を使い切るだろうということです。
部会長	それでは、レジュメにあります、PTA役員の決定について、役員のことについて、その他協議しておいた方がよいことはございますか。事務局、いかがですか。 (特に無し)
部会長	では続きまして、「行事予定のすり合わせ」に戻って協議をしていきたいと思ひます。前回の資料はお持ちですか。 前回、保健体育部まで説明を加えていた状況でしたので、今日は生活育成部から確認しましょう。 まず、4月ですが、生活育成部は3部に分かれています。生活育成子ども会、交通安全関連、コミュニティセンター関連の3つです。この中の、交通安全関連の部の仕事として、春の交通安全運動の実施があります。上小鴨さんはどうですか。
上小鴨委員	交通安全は無いですね。
小鴨	小鴨は立ち番があります。町区選出なので、どこに誰が立って立ち番をしてもらうか順番表を作ってもらって回していきます。
上小鴨委員	立つ場所は地区内ですか。小学校の周辺では無くて。
小鴨委員	各地区の危険個所に立ってくださることが多いです。
部会長	でも、上小鴨はバス通学になりますよね。
小鴨委員	例えば、バス停で乗り降りを見てもらおうとか、バス停に行くまでに徒歩で歩かれる場合、危険箇所立っていただくことが考えられます。
上小鴨委員	役員になった人が立ち番をするのではなく、誰がどこで立ち番をするのか決めるリーダーになるということですね。
小鴨委員	そうですね。

小鴨委員	例えば上小鴨だと、一緒になっている地域が広範囲に広がっていると想像するのですが、立ってもらふ場所は違ってくるかもしれないし、集合場所やバス停に立ってもらふかもしれないし、その辺がどのような運営が良いでしょうか。
上小鴨委員	そうですね。広範囲なので。それと、保護者が少ないということがありますので、そこは地区で話し合ってもらってという感じでしょうか。
小鴨委員	どちらにしても地区で話し合いが必要だと思います。地区で決めてもらったら良いので。
部会長	続きまして、5月に入ると生活育成子ども会で部会を開いています。交通安全関連ですが、「自転車点検」を毎年行っています。
小鴨委員	各地域で安全な自転車なのか点検してもらふものです。
部会長	6月に入りまして、自転車安全教室。
上小鴨委員	確か、学年で自転車に乗って良い範囲がありますよね。低学年は部落内、中学年は隣の部落、高学年は全域とか。
小鴨委員	それをすり合わせる必要があります。これまでのルールでいくと、例えば高学年は校区内となります。そうすると高学年の児童は、鴨川町から生竹・仙隠・耳までOKとなります。
上小鴨委員	恐ろしい距離です。学校の中でも話し合いをさせてもらいたいですし、この会でも確認の必要があると思います。
小鴨委員	3年生になると乗る範囲が広がる、5年生になると更に広がるということで、3年・5年で自転車教室を警察に来ていただいてシミュレーターに乗ったり等するのが、6月の「自転車安全教室」です。たくさんの人数になるので、現在のところ、3年生がしています。
部会長	続きまして、7月は部会です。交通安全関連で夏の交通安全運動は、春と同じイメージで良いと思います。 8月、「交通安全のぼり旗づくり」はコミュニティセンター関連の行事になりますが、小鴨で言うと青少協ですが、各町区でのぼり旗を作って、各町区が作ったものを集めて良いものが表彰されるという取組をしています。のぼり旗は交通安全を啓発する、交通安全啓発ポスターみたいなものです。 どのような旗なのか、画像をご覧ください。
上小鴨委員	見たことがあります。
小鴨委員	このように校門のところに飾っています。各町区で作ったのぼり旗を青少協の役員が投票していくのです。
上小鴨委員	各地区というのは、役員を選出した地区ですか。
小鴨委員	それとは違います。子ども会ですね。
上小鴨委員	子ども会だと、うちは一人で作ることでなってしまう。
小鴨委員	それはとなりの部落と一緒にされるとかで良いと思います。通常、歓送迎会とかと一緒にされる単位でよいと思います。

上小鴨委員	それ自体も一人なんです。
上小鴨委員	子ども会自体もそのようなところが出てくるから、合体されても良いと思います が。
部会長	この旗なんかも、岩倉・大宮・長坂が合体して作っています。
小鴨委員	役員を出すための合体と、子ども会活動のための合体があります。子ども会だけの ところもあるし、両方合体しているところもあります。
上小鴨委員	それは各町区にお任せですか。そういうことがありますよと伝えればよいでしょう か。子ども会の活動費等の援助の関係もあると思うので、確認が必要ですね。
上小鴨委員	子ども会活動自体がコロナの影響で全然出来ていない状況もあって、なんやかんや で一人のまま来てしまいましたが、大きいところ、上古川等は活動されていると思 うんです。うちは現在2家庭だけなので、活動しようがないという状態です。今更 子ども会活動と言われても程遠くなってしまっていて、どうしてよいのか分からな い状況が実はあります。
部会長	どこの地区にしてもコロナで会が開けない状況はあって、どこの地区でも問題です よね。
上小鴨委員	このような活動があるとなると、するための枠組みをしっかりとしていけないとい けないと思います。子ども会活動をするための枠組みというか、その必要があるの かなと思いました。じゃあ、誰にどうやってするのかは分かりませんが、正直、全 然分かりません。隣の中田に聞けばよいのか、耳や若土に聞けばよいのか。耳も 少ないので活動自体できていないのかもしれないかもしれません。どうやっておられるのか。そ の線引きをどうしていいかわからないんです。 役員決めについては総務部会で集まって決めておられるのですが、現状、決める機 会がないので、そこも話し合った方がよいのかなという気がします。
部会長	貴重なご意見をありがとうございます。小鴨地区でいくと、岩倉・弓削・大宮・長 坂等になるんですが、その年々で児童数が違って、臨機応変に話をしていくし かないと思うんです。この前の役員会では、下大江が少なくなってきたので、東鴨 新町と一緒になりましょうよという感じで話をされていました。 とてもよくわかります。やってみないとわからないというところもあって、小鴨は どうしているのかという辺りは、そこの役員さんに聞いてみられても良いと思いま す。
上小鴨委員	今後、小鴨小PTA活動として、このような子ども会活動がしっかりとあるという ことであれば、そこも合わせて動いていけないうけないことかなと思います。
小鴨委員	1つ言えるのは、次の9月にあります「ふるさと探訪」は青少協の事業に生活育成 部が賛同してする事業なんです、青少協は上小鴨地区にもあるので、この前、小 鴨の会長が言っておられたのは、小鴨・上小鴨合同の会議があったと聞いていま す。そのスタンスはどうか、上小鴨の青少協の事業なのか、小鴨の青少協の事 業なのか、合同なのか。そういうこともあって生活育成部の副部長さんには上小鴨

	地区の方が入っていただくのが良いのではないかとということになったのです。このスタンスについても、この場ではないところで協議していかないといけないんです。両方の青少協が今年と同じレベルで今年も事業をしていくのか、参加人数をどうするのか等、関係してきますので。
上小鴨委員	では、説明していただくことを来年そのままやるというよりは、青少協とのすり合わせも必要ということですね。
小鴨委員	学校が決められることではないのですが。
上小鴨委員	もちろんそうなので、こちらの方は、子ども会の枠組みを話し合いたいと先程上小鴨委員が言われたので、持ち帰って上小鴨の役員会で協議する必要があると思います。
小鴨委員	それと合わせて、一緒になる地区については、どのようなまとまりにされるのか決められると良いと思います。登校班の教職員担当は上小鴨では決めておられますよね。教職員の担当をどのように配置するのかに関係してきます。
上小鴨委員	離れていてはいけないんですか。
小鴨委員	いえ、離れていてもいいです。活動しやすいように合体してもらって良いのですが、どこどここの町区が合体しているかわからないと、例えば登校中に何かあった時に報告を受ける職員がいないということになるので、担当職員を配置するんです。これは子ども会活動とは別です。結構色々な枠組みがあって。
部会長	実際動いてみて、少しずつわかっていってもらったらいいのかなと思いますが。9月に入りまして、「小鴨なかよしハイキング」があります。生活育成子ども会の事業です。それと、交通安全関連で「秋の交通安全運動」があります。11月に入りまして、青少協主催の「ふるさと探訪」がありまして、これもすり合わせながらということになると思いますが、全員参加ではないですね。
小鴨委員	青少協の育成部会に生活育成部さんが入ってもらい、「ふるさと探訪」のスタッフとして協力してもらおう感じです。
上小鴨委員	9月、「なかよしハイキング」はどういう行事ですか。
小鴨委員	「ふるさと探訪」は青少協主催で小鴨地区を巡るもの、「なかよしハイキング」は学校行事、遠足です。まだ案です。
上小鴨委員	「なかよしハイキング」にも生活育成部が関わって見守りをするのですか。
小鴨委員	そうです。
小鴨委員	青少協主催の「ふるさと探訪」に生活育成部がスタッフとして関わるのと同じように地域の青少協の方もそこに入ってボランティアとしてポイントに立ってもらったり、一緒に歩いてもらったりしています。 来年度は統合ということで、コースも考える必要があります。例えば、倉吉線の跡をたどって上小鴨まで歩くとかもありだと思います。これまで土曜日に組んできた事業です。
部会長	上小鴨委員、よろしいですか。

上小鴨委員	はい。
部会長	<p>「ふるさと探訪」と「なかよしハイキング」、名前が似ていますが、違う事業となります。</p> <p>12月に生活育成部の部会があります。そして年末の交通安全運動。ということで、交通安全運動が年4回（春・夏・秋・年末）あるということです。</p> <p>2月に部会を開きまして、3月に集団登校練習、通学路点検、危険箇所点検がありますので、こちらに携わっていただくということになります。備考に交通安全ボランティアとの連携とありますが、こちらは朝通学路に立っていただいている方々です。このボランティアの皆さんと連携を取っていただくことも必要になってきます。登校指導は1日と15日です。</p> <p>それと、コミュニティセンター関係でコミュニティセンター活動への協力があります。その他、何かありますか。</p>
小鴨委員	以前、上小鴨委員にも聞いたのですが、交通安全ボランティアはコミュニティセンターが把握しておられるんですね。
上小鴨委員	確認してみないと分かりません。
小鴨委員	小鴨小学校はボランティアがだんだん減ってきて、現在40人弱になっていますが、ほぼ毎日活動してくださっているんです。でも、学校で対応できるボランティア保険は何人までと縛りがあって、他のボランティアもあるので、上小鴨と統合する際に枠を増やしてもらわないと対応できないと思っているんです。それと、ボランティアさんとの連絡会を年2回していて、色々なご意見をいただいたり、ボランティアの紹介式をしたりしていますが、上小鴨さんの活動も含めて把握をしていかないといけないと考えています。来年度はどんな活動をしてくださるのか、連絡方法はどのようなのか、保険をかけるのであればお名前と年齢が必要ですし、その辺のすり合わせも必要だと思っています。
部会長	上小鴨はボランティアさんは何名おられますか。
上小鴨委員	上小鴨の場合は地域づくり協議会の中に「あたご安全サポート隊」があり、その方々が登校の見守りをしてくださっています。ボランティア保険は確認してみます。
小鴨委員	地域づくり協議会で組織されているのであれば、保険はそちらでかかっているかもしれませんね。来年度、どういう組織になっていくのかも今後すり合わせなくてはいいません。
上小鴨委員	読み聞かせボランティアも含まれますか。
小鴨委員	いえ、今は安全ボランティアの話です。
上小鴨委員	学校支援ボランティアに読み聞かせボランティアは入っていますが。
部会長	<p>続いて、人権教育推進部の活動についてですが、校内と校外に分けて記載があります。校内の方で5月に部会をします。同じく6月にも部会をします。</p> <p>校外は、西中校区同研が開かれます。</p>

上小鴨委員	町内学習会ってありましたか。
小鴨委員	小地域懇談会という名前で、自治公民館単位で人権学習をする取組ですね。
上小鴨委員	例年はしていましたが、コロナで無くて。
小鴨委員	多分、コミュニティセンター又は自治公民館単位の事業になるのかと思います。学校主催ではありません。
部会長	コロナで無かった町内学習会も実施予定ということでよろしいでしょうか。 8月に入りまして部会があります。そして、町内学習会、鳥取県研究集会、倉吉市集会があります。 11月は、校内でPTA子育て研修会（参観日）、校外で西中校区同研が開催されます。子育て研修会はどういう内容でしたか。
小鴨委員	人権教育参観日の後に講師さんをお呼びして、人権教育に関わる講演をしていただくものです。
部会長	1月に入りまして、また部会が開かれます。校外の方で解放文化祭が開催されます。 備考で人権教育推進部だよりを年3回行っています。学年別保護者人権教育研修会を各学年、年1回行う予定にしています。 その他、校外の研修会への参加を要請されることもあります。
上小鴨委員	上小鴨は学年別研修会はありません。1年生の時に1回あるだけです。
部会長	大丈夫ですか。
上小鴨委員	はい。
部会長	続きまして広報部です。 部会が5月、6月で、1回目の発行が7月の予定です。広報研修会ということで、市PTA連合会関係で研修会を行う予定にしています。 9月に部会、12月に会報発行ということで、これが2回目の広報紙です。 そして3月に部会と会報発行。編集会議を随時行っていますと記載がありますが、会報の発行に向けて、小さな部会は複数回開かれている状況です。
上小鴨委員	広報の発行は、上小鴨でも同様に3回していただいたので良いと思いますが、発行部数や、配布範囲はどうなっていますか。今でなくても良いので教えてください。
小鴨委員	部数が何か影響しますか。上小鴨は全戸配布しておられますか。
上小鴨委員	予算が違ってくると思います。片方全戸配布で、片方班回覧だと良くないと思いますので、すり合わせが必要かと思います。
小鴨委員	なるほどそうですね。小鴨は小学校の全家庭数に配布していますが、地域に全戸配布しているかは今わかりません。
上小鴨委員	おそらく現在は各地区で回覧だと思います。小学校の家庭数は全部配りますが。
小鴨委員	例えば各自治公民館で回覧をしてもらうなら、自治公民館の数がわかっていないといけませんね。予算を立てるときに、両地区の配り方を揃えて、確認できれば良いと思います。

上小鴨委員	そうですね。わかりました。
小鴨委員	あと5分しかありませんが、別件でよろしいですか。 報告です。体操服が決まりました。業者も決まりました。それで新入児説明会を迎えますが、水着や上履きはこれまでどおり小鴨の選定していたもので良いのか、または、上小鴨さんは水着や上靴はどこで買ってもよいですよとしておられましたよね。
上小鴨委員	保護者に案内し、希望はとっていましたが、指定はありません。
小鴨委員	水着は新年度で良いのですが、新入児説明会で靴の販売があるんですが、これまでどおり流れで対応しても良いでしょうか。1月30日に新入児説明会をするので、水着と上履きの方向性を出していただきたいのですが。
部会長	小鴨では現状どのような形ですか。
小鴨委員	小鴨では一応学校の推奨があり、指定業者さんをお願いしています。他のものを着用している児童もいます。
部会長	とりあえず、在校生は現行の水着のままで良いですよ。
小鴨委員	新しく買う児童や新入生への案内文書を作っていく時期になっていますので、靴は協議をして方向性を出していただいた方がいいです。
部会長	それはいつまでに決めないといけませんか。
小鴨委員	12月の終わりには出したいですが、もう会が無いので方向性だけでも出していただけると有り難いです。
上小鴨委員	今日、集合学習で見た限りは同じようなものを履いていました。
委員	推奨で良いのではないのでしょうか。(多数)
小鴨委員	現在と同じ靴を推奨させていただくで良いですか。
委員	いいです。(了承)
小鴨委員	水着はいいですか。2月でも良いですが。
上小鴨委員	どういう物を着ているのか、実物が無いとわかりません。これまでの協議では、紺色のものであれば何でも良いということだったと思いますが。
上小鴨委員	私も同じ認識でした。水着は普通に一般の店舗で買えると思います。
小鴨委員	特に女子の水着なんですけど、セパレートの水着とワンピースの水着があったり、丈の長さも色々で、そういった物に変えたんですよ。その辺をどうするか方向性をどうするかなどと思ひまして。2月でも良いのでどこかで協議をしてほしいです。
上小鴨委員	小鴨はセパレートにされたんですけど。
小鴨委員	小鴨は選べます。どちらでもいいです。
上小鴨委員	男子は1種類ですか。
小鴨委員	1種類です。
上小鴨委員	今は長めが流行っていますよね。高学年はよく履いているんですが、小鴨の推奨は短いものですか。
小鴨委員	長めです。次回話題にしてもらえたら。

上小鴨委員	実物が見たいです。
部会長	では2月に確認しましょう。以上でPTA部会を終了します。

全体委員会： 会議室 20:05～20:30	
委員長	<p>それでは第10回小鴨小学校上小鴨小学校統合準備委員会の全体委員会を開催いたします。第9回まで順調に段取りも進んでいるということで、11月27日、本日10回に至っております。では各部会報告及び協議の説明をしていただきますのでよろしくお願いいたします。</p>
総務部会長	<p>総務部会の協議についてご報告します。まず資料の2ページですね。小鴨小学校開校式実施計画案ということで教育委員会の方から説明がございました。資料の訂正がございまして、日時が令和6年4月10日水曜日午後10時からとなっておりますけれども午前10時からということで修正のお願いをしたいと思います。合わせて式次第の方の右側ですね在校生午後9時半となっておりますが、午前に訂正をお願いいたします。</p> <p>式次第の方はお読みいただければ開校式と似たような形で進行をされるということのようでございます。それから当日は開校式が終わった後に小学校で着任式、始業式が引き続き行われるということなのです。</p> <p>参加者についてはこういったメンバーで行うということでございます。協議をいたしましたのは保護者地域住民の参加についてということで、パイプ椅子の準備が50脚ほどしかできないということで、50脚については準備をするということと、開校式というめでたい行事でございますので、地域の方の参加についてはウェルカムということで、ただその場合立ち席になってしまうこともやむを得ないのかなということで一応地域住民、保護者の参加についても了解をするという結論にしました。</p> <p>住民への周知ということでございますけれども、統合準備委員会だよりを各コミュセンだよりと一緒に3月号に案内文を付けて各戸へ配布をするというような方法を取るということになりました。一応開校式関係は以上のような議論をいたしました。</p> <p>それから地域学校委員会についてですが、上小鴨小学校の地域学校委員会のメンバーは8名に絞るということで、資料にある通りのメンバーで令和6年度は実施していくとご報告がございました。</p> <p>それから続いてスクールバスの下校時について説明がございまして、2便出すということで1便が14時55分、2便が15時45分ということで、概ねこのルートに沿って運行されるということですが、今後の詳細については運行業者の決定等を待つて詰めていくということです。この中で問題と言いますか課題ということで、運行業者さん、運転手さん、小学校保護者、学童クラブですね、その所の情報の共有の在り方と言いますか連絡体制ですね、それについて整理をしていただいております。願うということで今日の所はスクールバスについてはそういう話でございます。</p>

	<p>あとは歴史的資料についてということで、小鴨小学校さんの校長先生の写真の扱いですね。デジタル化をして、1つはファイリングによって保存する。もう一つは電子で保存してパソコン等で見られるようにすることを考えてらっしゃるようでございます。</p> <p>ちなみに上小鴨の方は、小学校が閉校するにあたって閉校式を市でされるわけですが、地域独自の閉校に関する取り組みとして閉校記念誌の編纂と花火を3月24日閉校式の夜に打ち上げるような計画をしております。更にもう少し、いくつかの行事を検討しようということにしております。</p> <p>そして小学校の跡地運営についてですが、歴史資料室のようなものを設けるということで現在検討をしているところでございます。</p> <p>以上、総務部会の報告をさせていただきました。よろしく願いいたします。</p>
委員長	<p>はい、どうもありがとうございます。今総務部会から報告をいただきました。開校式、地域学校委員会、歴史的資料、スクールバスにつきまして説明がございました。スクールバスにつきましては皆様の資料に付いておりますので、これを見てやっていただければと思っております。</p> <p>また、スクールバスの運行業者につきましては、1月に決まるということですので、それを持ちまして色々なこと、欠席早退等を含めた連絡体制を調整させていただくということでございます。統合準備委員会につきましては順調に進んでおりますので、今後スクールバス等についても2月には報告をいただけるのではないかなと思っております。皆様の方から何かご意見等があればお願いします。よろしいでしょうか。</p> <p>一応、卒業式は3月15日、修了式が3月22日、開校式が4月10日、入学式が4月11日ということですので。特に意見が無いようであれば次に移ってもよろしいでしょうか。では続きましてPTA組織部会から報告をよろしく願いします。</p>
P T A 組 織 部会長	<p>PTA組織部会です。協議と報告ということで、まずは報告からさせていただきます。PTA役員決定についてですが、先日、小鴨のPTA役員会で上小鴨PTA役員さんに付いていただく役を協議し、提案させていただきました。</p> <p>上小鴨からは3名の本部役員を出していただくのですが、まずPTA副会長と2つ目が総務部の副部長、そして3つ目が生活育成部の副部長ではどうかと思っております。また、上小鴨さんの役員決めについては、スムーズに決定しましたという報告をいただきました。PTA役員さんの候補が小鴨・上小鴨と出てくるのですが、そのPTA役員の役割を決める会を2月に行う予定にしております。</p> <p>続きまして行事予定のすり合わせということで、生活育成部の交通安全立ち番について、上小鴨地区は対象が広範囲となるので、各地区で話をさせていただくことになりました。また、自転車に乗って良い範囲が広がる、高学年は校区外まで出ても良いので、自転車でかなりどこでも行けてしまうということなので、そこはちょっと話し合いが必要ではということで話がありました。</p>

	<p>上小鴨地区については子ども会の地区の組み合わせについても検討をしていく必要があるのではないかということも議題にありました。活動についても人数少ない子ども会もあり、どうしていくのか検討していく必要があるという意見も出ました。広報部については、広報紙を家庭と地域にどのように配布しているのか、すり合わせが必要という話がありました。</p> <p>最後に小鴨委員から上履きと水着について質問がありましたが、上靴は以前の話合いのとおり、推奨はあるが自由選択、水着も同様にスクール水着であればよいということで確認しました。水着の方はまだ時間があるので、実物も見てみようというところで会は終わらせていただきました。以上でございます。</p>
委員長	<p>ありがとうございます。報告事項について何か聞いておきたいことはございますか。内容ですので、もし何かありましたら、その他でお願いします。</p> <p>次に報告事項について事務局からお願いします。まず、保護者及び地区住民対象説明会について報告をお願いします。</p>
事務局	<p>お願いします。こちらは資料はございません。口頭で報告させていただきます。11月17日小鴨小学校、11月19日上小鴨コミュニティセンター、11月24日上小鴨小学校でそれぞれ説明会を開催していますので、説明会の感想・意見を紹介させていただきます。</p> <p>【保護者】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・統合について丁寧に説明があった。 ・新しい学校のめざす姿を知ることができてよかった。 ・子ども達の交流が進んでいて安心した。 ・やっと新しい学校に向けて動き出していくんだと感じている。 ・今後人数が増えて多くなるということで、最初は不安定な時かもしれないが、学校でしっかりと目を行き届かせてもらって配慮をしていただきたい。 ・改修工事の内容がよく分かった。新しい学校に期待している。 ・集合学習が計画的に実施されていて、とてもいいことだと思った。 ・スクールバスが身近になるので、事故がないようにお願いしたい。 ・上小鴨小の先生に小鴨小に来てもらいたい。 ・統合準備委員の皆さん、ありがとうございます。 ・スクールバスの若土のバス停は関金行きで乗った方がよいのではないかと (横断歩道を渡らなくてもよいため) <p>【地域】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・短時間できちんと説明されており、よかった。 <p>このような感想をいただきました。</p>
委員長	<p>ありがとうございました。続きまして、その他、保護者アンケートについて事務局からお願いします。</p>
事務局	<p>資料5ページをご覧ください。「新小鴨小学校開校に向けて声をお聞かせください</p>

	い。」ということで、今後保護者の皆様にアンケートをとらせていただきたいと思いますと思っています。このアンケートの目的は、今後の学校運営の参考とするためということでとらせていただきたいと思いますと思っています。表は「統合後の学校に期待すること」として10項目と自由記述、裏には「統合後の学校で重点的に取り組んでほしいこと」として9項目と自由記述としています。このアンケートですが、QRコードと紙で回答していただけるようにします。こちらを12月1日～12月18日で実施させていただきますと思います。なお、結果についても、学校・家庭に返していく予定です。
委員長	ありがとうございます。保護者アンケートについて質問等ございますか。この形で問題なければそのまま配布させていただきます、紙は学校へ集まってくるということですね。よろしいでしょうか。
事務局	QRコードはすでに読めるようになっています。紙はよろしければ学校へ届けて配布してもらいます。
上小鴨委員	12月18日の曜日を入れてもらったほうが有り難いです。
委員長	ということで、アンケートを実施されますので、ご承知おき下さい。では続きまして統合準備に係る進捗状況の確認を事務局からお願いします。
事務局	(総務部会と同様に説明) PTA部会で水着について確認したいということでしたので、次回そちらが入ります。
委員長	ありがとうございます。今、進捗状況を事務局にご説明いただきましたが、何かご意見、ご質問等がございますか。特に無いようですので、次回(第11回)の日程を決めたいと思います。統合準備委員会の協議は順調に進んでいるということで、2月上旬に開催してはどうかと考えております。 2月9日(金)はどうでしょうか。(異議無し)では、2月9日(金)19:00から、会場は上小鴨コミュニティセンターでよろしいでしょうか。(はい) PTA組織部会も開催でよろしいですね。(はい)ではよろしく申し上げます。 本日の統合準備委員会は終了いたします。ありがとうございました。